



Product specification
Charging current: 0.5A (Max)
Charging time: 2~3H
Battery capacity: 550mAh
Continuous use time: 25 hours
Standby time: 180 days
Charging: TYPE C charging, supports PD charger

Product Description
1. Front display screen
2. Back display screen

Product Description
① Type-C charging port
② Vibration mode
③ On/Off button; Pause/Start button
④ Volume button V
⑤ Battery power display
⑥ Countdown digital display
⑦ Volume (three-level volume adjustment) display
⑧ Silent mode
⑨ M+button
⑩ S+button
⑪ Timing digital display
⑫ Sound hole

On/Off
I. Power on
Short press the power button to turn on the timer.
II. Power off
1. Short press the power button for 1.5 seconds to turn off.
2. After the countdown, the timer will enter standby mode in 15 seconds, and it will automatically shut down after 5 minutes if no operation.

Instructions
I. Countdown instructions
1. Fast countdown: Place any number side up, it will enter the countdown mode.

3. During the timing process, if the front display screen is facing upwards, it will automatically shut down after 10 minutes if no operation.

Available time: 1 minute, 3 minutes, 5 minutes, 10 minutes.

2. Custom countdown:
Place the front display screen up, press the M+ button and the S+ button to adjust the minutes and seconds respectively, short press the M+ button or S+ button to increase the time by 1 unit each time; long press the M button or S button to increase the time by 5 units each time. After the setting is completed, place any number side up to start the countdown.

3. Touch countdown setting:
① Place any number side up, tap the fingerprint icon, and the time will be increased in multiples of the current number. As shown in the following table: For example, when the number 5 is facing up, tap the fingerprint icon 3 times, the countdown will be 20 minutes, and the countdown starts.

Tap time / Display time	Long press for 1.5 s	1	2	3	4
Number side 1	60min	2min	3min	4min	5min
Number side 3	15min	6min	9min	12min	15min
Number side 5	25min	10min	15min	20min	25min
Number side 10	45min	20min	30min	40min	50min

② The maximum adjustable time is 6 times of the number side.
For example: When the number 5 is facing up, the maximum countdown is 30 minutes. If you continue to tap the fingerprint icon, the countdown will be cycled from 10, 15, 20, 25, and 30 minutes.

4. Pomodoro technique setting
① Introduction:
One pomodoro is 30 minutes, work for 25 minutes, and rest for 5 minutes; The countdown will stop after 4 pomodoros.

2nd Pomodoro
Work for 25 minutes
Rest for 5 minutes

4th Pomodoro
Work for 25 minutes
Rest for 5 minutes

3rd Pomodoro
Work for 25 minutes
Rest for 5 minutes

1st Pomodoro
Work for 25 minutes
Rest for 5 minutes

II. Instructions of timing
1. Fast timing:
Place the back display screen up to start timing; Flip over to the front display screen to pause and see the timing.

2. Custom timing:
Turn on the timer, place the front display screen up, showing 00:00. Press the on-off button to start the timing; press the on-off button again to pause the timing.

III. Instructions of the memory function
After the timer is turned on, place the front display screen facing up short press the M button or S button, it will display the custom time set last time, if you need to use this time, place any number side facing upwards to start the countdown;

If you need to reset the time, short press the M button or S button to clear it and reset the time.

IV. Instructions of volume adjustment
Short press V button to switch between volume, silent mode, vibration mode.

Three-level volume adjustment (high, medium and low).

V. Instructions of battery charging
Connect the charger, the timer will automatically shut down, and start charging.

The battery icon will flash while charging, and it will stop flashing when fully charged.

VI. Beep (total duration 30 seconds)
When the countdown is over, within 1-10 seconds, slow speed beep; within 11-20 seconds, medium-speed beep; within 21-30 seconds, high-speed beep and then stop beeping; During the beep, flip the timer to stop the beeping.

Produktparameter
Produktparameter
Ladestrom: 0,5A (Max)
Aufladezeit: 2-3 Stunden
Akku-Kapazität: 550mAh
Dauer der kontinuierlichen Nutzung: 25 Stunden
Standby-Zeit: 180 Tage
Aufladen: TYP C Aufladen, unterstützt PD-Ladegerät Aufladen

Produktbeschreibung
1. Vorderseiten Display
2. Rückseitiges Display

Produktbeschreibung
① Typ-C-Ladeanschluss
② Vibrationsmodus
③ Ein/Aus-Taster; Pause-/Starttaste
④ Lautstärketasten V
⑤ Anzeige des Akkustands
⑥ Countdown Digitalanzeige
⑦ Volume (three-level volume adjustment) display
⑧ Stummmodus
⑨ Taste M+ (Erhöhung in Minuten)
⑩ Taste S+ (Erhöhung in Sekunden)
⑪ Digitale Anzeige mit Pluszählung
⑫ Schallloch

Ein/Ausschalten
1. Einschalten
Drücken Sie kurz die Ein-/Aus-Taste, um den Timer einzuschalten
2. Ausschalten
① Drücken Sie die Ein-/Aus-Taste kurz für 1,5 Sekunden, um das Gerät auszuschalten.
② Standby nach 15 Sekunden am Ende des Countdowns und Ausschalten nach 5 Minuten ohne Bedienung.

③ Schalten Sie das Gerät aus, wenn es 10 Minuten lang nicht benutzt wurde und die Frontanzeige während des Timers nach oben geklappt ist.

Bedienungsanleitung
1. Bedienungsanleitung für den Countdown-Timer
① **Schneller Countdown:**
Eine beliebige Zahl mit dem Gesicht nach oben für einen schnellen Countdown.

Erhältlich in 1 Minute, 3 Minuten, 5 Minuten und 10 Minuten.

2. Benutzerdefinierter Countdown:
Drücken Sie mit der Vorderseite nach oben die Tasten M+ und S+, um die Minuten bzw. Sekunden einzustellen; drücken Sie kurz die Taste M+ oder S+, um die Zeit um 1 zu erhöhen; drücken Sie lang die Taste M+ oder S+, um die Zeit um 5 zu erhöhen. Wenn die Einstellung abgeschlossen ist, starten Sie mit einer der Ziffernseiten nach oben den Countdown.

3. Einstellung des Countdowns per Fingerabdruck:
• Berühren Sie die Fingerabdrucktaste mit einer beliebigen Basiseite nach oben auf der aktuellen Basiseite und die Zeit wird in Vielfachen gestapelt. Die Tabelle unten: Wenn beispielsweise die digitale Seite 5 nach oben zeigt und die Fingerabdrucktaste dreimal berührt wird, wird die Zeit für 20 Minuten angezeigt und der Countdown beginnt.

Anzahl der Berührungen / Anzahl	Langes Drücken für 1,5 Sekunden	1	2	3
Number side 1	60Minuten	2Minuten	3Minuten	4Minuten
Number side 3	15Minuten	6Minuten	9Minuten	12Minuten
Number side 5	25Minuten	10Minuten	15Minuten	20Minuten
Number side 10	45Minuten	20Minuten	30Minuten	40Minuten

Berühren Sie die Fingerabdrucktaste 3 Mal, um den 20-Minuten-Countdown zu starten.

4. Einrichtung der Tomatenbearbeitungsmethode:
① Einführung in die Tomatenarbeitsmethode:
Eine Tomatenarbeitszeit beträgt 30 Minuten, davon 25 Minuten Arbeit und 5 Minuten Ruhezeit; eine Tomatenarbeitszeit ist unteilbar; nach 4 Tomatenarbeitszeiten bleibt die Uhr stehen.

2. Bedienungsanleitung für die Pluszählung
① **Schnelle Pluszählung:**
Rückseitiges Display zeigt nach oben, um die Pluszählung zu starten; drehen Sie das Display auf die Vorderseite, die nach oben zeigt, um die Pluszählung zu unterbrechen.

② **Benutzerdefinierte Pluszählung:**
Wenn das Gerät eingeschaltet ist, zeigt das Display an der Vorderseite nach oben und zeigt 00 00 an; drücken Sie kurz die Ein-/Aus-Taste, um die Pluszählung zu starten; drücken Sie kurz die Ein-/Aus-Taste, um die Pluszählung zu unterbrechen.

③ **Anweisungen zur Verwendung der Speicherfunktion**
Drücken Sie nach dem Einschalten bei nach oben gerichteter Frontanzeige kurz die Taste M+ oder S+, um die beim letzten Mal eingestellte individuelle Zeit aufzurufen, wenn Sie diese Zeit verwenden wollen, eine beliebige Ziffernseite nach oben, um den Countdown zu starten; wenn Sie die Zeit zurücksetzen wollen, drücken Sie kurz die Taste M+ oder S+, um die Null zu löschen und die Zeit zurückzusetzen.

4. Anweisungen zur Einstellung der Lautstärke
Kurzer Druck auf die V-Taste: dreistufige Lautstärkeregelung (groß, mittel und klein), Stummmodus, Vibrationsmodus, Zyklus Einstellung.

5. Anweisungen zum Laden von Akkus
Der Akku wird aufgeladen, der Timer wird ausgeschaltet, der Ladevorgang beginnt und das Akkusymbol beginnt zu blinken; wenn der Akku vollständig aufgeladen ist, hört das Symbol auf zu blinken und erlischt.

6. Piepton (Gesamtdauer 30 Sekunden)
Am Ende des Countdowns ertönt der Piepton langsam für 1-10 Sekunden, mittelschnell für 11-20 Sekunden, schnell für 21-30 Sekunden und stoppt dann; drehen Sie während des Pieptons den Timer um, um den Piepton zu stoppen.

Shenzhen Green Giant Energy Technology Development Co.Ltd
ADD: 2nd Floor, Building No.6, Minle Science Park, Minzhi Street, Longhua District, Shenzhen
E-mail: service@ticktime.com
Web: www.ticktime.com
Executive Standard: Q/LJN JS001-2018
Made in China

製品仕様
充電電流: 0.5A(Max)
充電時間: 約2~3時間
電池容量: 550mAh
連続使用時間: 約25時間
満充電最大待機時間: 約180日
充電ポート: TypeC(PD充電)

各部の名称
1. LEDパネル正面
2. LEDパネル裏面

各部の名称
① Type-C充電ポート
② 振動モード
③ ON/OFFボタン
④ 音量調節ボタンV
⑤ 電池残量表示
⑥ カウントダウン数字表示
⑦ 音量アイコン表示 (3段階)
⑧ サイレントモード
⑨ M+ボタン (1分ごとに調整)
⑩ S+ボタン (1秒ごとに調整)
⑪ カウント数字表示
⑫ スピーカー

ON/OFF
一、起動
ON/OFFボタンをタッチして、タイマーをセット。
二、電源OFF
1. ON/OFFボタンを1.5秒押し、電源OFF。
2. カウントダウンが終了してから1.5秒が経つと、待機状態になり、5分間操作が無い場合、自動で電源が切れます。

3. カウント中の場合、LEDパネル正面を上向きにして、1.0分間操作が無い場合、自動で電源が切れます。

使い方
一、カウントダウンの場合
1. クイックカウントダウン
任意の数字面を上向きにすると、クイックカウントダウンが始まります。

1分間、3分間、5分間、1.0分間から選ぶことができます。

2. カスタムタイマーの設定
LEDパネル正面を上向きにし、M+ボタンとS+ボタンで、それぞれ分単位、秒単位で調整できます。クイックタッチで1分、1秒単位の調整、長押しで5分、5秒単位の調整となります。設置完了後、任意面を上向きにすれば、カウントダウンが始まります。

3. 指紋触覚タップのカウントダウン設置
①各数字面に指紋様様の触覚タッチマークあります。任意の数字面を上向きにすれば、指紋マークをタップすることにより調整できます。1回タップすると、その画面の数字の面指紋マークを3回タップで、2.0分間のカウントダウンと設定されます。

タップ回数 / 表示時間	1.5秒長押し	1回	2回	3回	4回
1の数字面	60分間	2分間	3分間	4分間	5分間
3の数字面	15分間	6分間	9分間	12分間	15分間
5の数字面	25分間	10分間	15分間	20分間	25分間
1.0の数字面	45分間	20分間	30分間	40分間	50分間

3回連続タップして、20分間のカウントダウンが始まります。

4. ポモドーロ・テクニックの設定
①ポモドーロ・テクニックとは、25分の作業と5分の休憩で作業時間と休憩時間を分割する時間管理のテクニックです。2.5分+5分が1セットで、4回繰り返します。

2セット目
25分の作業
5分の休憩

3セット目
25分の作業
5分の休憩

4セット目
25分の作業
5分の休憩

二、カウントの場合
1. クイックカウントの設定
LEDパネル裏面を上向きにすれば、カウントが始まります。タイマーを一時停止したい場合は、LEDパネル正面を上向きにしてください。

2. カスタムカウントの設定
タイマーを起動後、LEDパネル正面を上向きにすれば、画面に0000が表示されます。ON/OFFボタンをタッチして、カウントが始まります。もう一回クイックタッチしたら、タイマーが一時停止します。

カウントのスタート カウントの一時停止

②設定方法: 数字5の面を上向きにして、指紋マークを長押しすると、ポモドーロ・テクニックのタイマーが始まります。

二、電池充電について
充電器に接続する場合、タイマーの電源が自動的に切れます。充電が始まると、電池残量のマークが点滅します。充電完了後にマークの点滅が停止し、消灯します。

四、音量調節について
音量調節ボタンをタッチして、3段式の音量調節、サイレントモード、振動モードの順番で調整可能。

三、メモリ機能について
タイマーを起動後、LEDパネル正面を上向きにすれば、M+ボタンまたはS+ボタンを押すと、前回設定したカスタムの数値が表示されます。そのまま使用したい場合は、任意数字面を上向きにすれば、カウントダウンが始まります。前回の設定をクリアしたい場合は、M+ボタンまたはS+ボタンを押してください。

六、アラーム音 (最大30秒鳴る)
カウントダウンが終了後、1.0秒までは低速アラーム音、1.1~2.0秒は中速アラーム音、2.1~3.0秒は高速アラーム音が最大30秒鳴るように設定されています。アラーム音を消すには、タイマーを戻してください。